



ALOE SPA

CARTE DE SOINS



L'ALOE SPA

Niché au cœur d'un environnement apaisant, l'Aloe Spa est un havre de sérénité où le bien-être et la relaxation sont à l'honneur.

Vous trouverez une sélection exquise de massages de bien-être, un choix multiple d'huiles artisanales équilibrantes, des soins esthétiques pour raviver votre éclat ou redonner de la douceur à votre peau, des rituels de relaxation pour une évasion totale.

Laissez-vous guider par les fragrances délicates de Bambou, notre rituel du Bâton de pluie qui invite à la déconnexion, et une équipe de professionnels à votre écoute pour vous faire profiter d'un soin unique et personnalisé.

NOS MASSAGES CORPS & RITUELS DE SOIN

GRAND RAID, 1H00

95€

Inspiré du Deep Tissue, ce massage lent et profond apaise les douleurs et tensions musculaires.

Convient aux sportifs en préparation ou récupération, et aux adeptes de pressions fortes.

MALOYA, 1h00

95€

Par ses longs mouvements fluides et rythmiques, ce massage vous transporte et crée une expérience de relaxation profonde.

GOUSSE DE VANILLE, 1h00 | 1h30

95€ | 120€

Tout en douceur, il apaise les tensions et douleurs.

Ce massage doux et enveloppant, reçu uniquement allongé sur le dos et les côtés, convient parfaitement aux femmes enceintes.

RITUEL SIGNATURE "SURVOL DU PAPANGUE", 1H00 | 1H30

110€ | 130€

En accord avec vos envies et vos besoins, ce rituel de relaxation s'accompagne de différentes techniques, telles que la réflexologie, la fasciathérapie et le Bol Kansu, guidés par les 5 éléments (Eau, Feu, Bois, Métal, Terre)

Laissez-vous transporter par notre expertise avec ce soin complet et totalement personnalisé.

NOS PRESTATIONS SUR MESURE

Agrémentez votre moment de bien-être et prolongez leurs effets bénéfiques avec des soins aux manœuvres ciblées, personnalisées, ou laissez libre cours à notre expertise en ne choisissant que la durée de votre massage.

LANGEVIN, en complément, 20min

45€

À l'aide de bols Kansu, ce soin détoxifiant apaise le mental et améliore la circulation veino-lymphatique.

Reçu en complément d'un massage, ce soin prépare votre corps à recevoir tous ses bienfaits de manière optimale.

CURCUMA, en complément, 20 min

45€

Cette technique ancestrale vise à améliorer l'équilibre du corps et favorise votre bien-être global. Elle se reçoit par stimulations des zones réflexes situés au niveau des mains, des pieds ou de la tête.

TI LAMP TI LAMP

Choisissez votre temps de relaxation, votre massage est réalisé selon vos envies et vos besoins:

20 minutes

45€

30 minutes

55€

45 minutes

65€

NOS SOINS DU VISAGE

SOIN CLASSIQUE ALOE, 55 min

70€

Nettoyage, gommage, modelage visage cou décolleté, masque et crème de jour

SOIN COMPLET ALOE, 1h30

110€

Décuplez les vertus de votre soin classique grâce à sa phase traitante plus riche, avec un masque concentré en actifs et réutilisable, ainsi qu'un soin du contour des yeux, pour un éclat optimal du visage.

NOS ÉPILATIONS

VISAGE

Sourcils	12€
Lèvres	9€
Menton	9€
Forfait visage	27€

Aisselles	20€
Maillot Simple	20€
Échancré	24€
Brésilien	30€
Intégral	34€
Demi-jambes	28€
Jambes entières	38€
Demi-bras	22€
Bras	30€

CORPS

Forfaits corps
Disponibles sur demande

HOMMES:

Torse	28€
Dos	32€
Demi-jambes	33€
Jambes entières	42€

L'ESPACE BALNÉOTHÉRAPIE

Profitez de cet espace composé d'un sauna traditionnel, un hammam et un jacuzzi, en complément d'une de nos prestations ou simplement pour détoxifier le corps et apprécier les jets hydromassants.

Uniquement sur réservation

ACCÈS ESPACE BALNÉOTHÉRAPIE

Sauna, Hammam et Jacuzzi

30 minutes 20€/personne

1 heure 35€/personne

PROLONGEZ L'EXPÉRIENCE

Agrémentez votre moment de bien-être avec un cocktail, un encas, une coupe de champagne ou autre service...

N'hésitez pas à nous partager votre expérience. Notre équipe se fera un plaisir de vous aider à personnaliser votre visite au Spa pour un moment inoubliable.

OFFREZ DU BIEN-ÊTRE

Faites plaisir à vos proches avec un bon cadeau préparé par nos soins.

Il pourra vous être remis au Spa ou envoyé par mail.

Contactez-nous pour être informé de nos offres saisonnières et faire de ce cadeau une parenthèse délassante réussie.



PAPANGUE

HÔTEL & SPA

26 chemin de Ligne,
Étang-Salé les Hauts
Ile de la Réunion

Mardi au Dimanche
de 10H00 à 19H00

CONTACT

02 62 818 814

aloespa@papanguehotel.re



ALOE SPA

TREATMENTS MENU



THE ALOE SPA

Nestled in a soothing environment, Aloe Spa is a haven of serenity where well-being and relaxation take center stage.

You'll discover an exquisite selection of well-being massages, a diverse range of balancing artisanal oils, aesthetic treatments to revive your radiance or bring softness to your skin, and relaxation rituals for a complete escape.

Let yourself be guided by the delicate fragrances of Bamboo, our Rain Stick ritual that invites disconnection, and a team of professionals attentive to providing you with a unique and personalized experience.

BODY MESSAGES & CARE RITUALS

GRAND RAID, 1h00

95€

Inspired by the Deep Tissue massage method, this slow and deep massage soothes muscular pains and tensions.

Suitable for athletes in preparation or recovery, and for enthusiasts of strong pressure.

MALOYA, 1h00

95€

Through its long, fluid, and rhythmic movements, this massage transports you and creates a deep relaxation experience.

VANILLA POD, 1h00 | 1h30

95€ | 120€

Gently soothing, it alleviates tensions and pains. This gentle and enveloping massage, received only while lying on the back and sides, is perfectly suitable for pregnant women.

SIGNATURE RITUAL "THE RISING PAPANGUE", 1h00 | 1h30

110€ | 130€

In accordance with your desires and needs, this relaxation ritual incorporates various techniques such as reflexology, fasciatherapy, and Kansu Bowl, guided by the five elements (Water, Fire, Wood, Metal, Earth).

Immerse yourself in the moment with this comprehensive and entirely personalized treatment.

CUSTOMIZED SERVICES

Enhance your moment of wellness and extend its beneficial effects with targeted, personalized treatments.

Or let yourself go and trust our expertise, by simply choosing the duration of your massage.

LANGEVIN, as a complement, 20 min

45€

Using Kansu bowls, this detoxifying treatment soothes the mind and improves veno-lymphatic circulation.

Received in addition to a massage, this treatment prepares your body to receive all the benefits of the massage optimally.

CURCUMA, as a complement, 20 min

45€

This ancient technique aims to improve the balance of the body and promotes overall well-being. It is administered through stimulation of reflex zones located in the hands, feet, or head.

TI LAMP TI LAMP

Choose your relaxation time, your massage will be tailored to your desires and needs:

20 minutes

45€

30 minutes

55€

45 minutes

65€

FACIAL TREATMENTS

ALOE, 55 min

70€

Facial Cleansing, Exfoliation, Massage for Face, Neck, and Décolleté, Mask, Day Cream

ALOE COMPLETE RITUAL, 1h30

110€

Enhance the benefits of your classic treatment with its richer treatment phase, featuring a mask concentrated in active ingredients and reusable, along with an eye contour treatment, for optimal facial radiance.

WAXING

FACE

Eyebrows	12€
Upper lips	9€
Chin	9€
Facial package	27€

Underarm	20€
Bikini <i>Simple</i>	20€
<i>High cut</i>	24€
<i>Brasilian</i>	30€
<i>Integral</i>	34€
Half legs	28€
Legs	38€
Half arms	22€
Arms	30€

BODY

Body packages
Upon request

MEN:

Chest	28€
Back	32€
Half legs	33€
Legs	42€

BALNEOTHERAPY AREA

Enjoy an unforgettable break in this relaxing space with a traditional sauna, a steam room and a Jacuzzi open on the outside bamboo.

This comes in addition to your massage or treatment.

By reservation only

ACCESS TO BALNEOTHERAPY AREA

Sauna, Steamroom and Jacuzzi

30 minutes 20€/person

1 hour 35€/person

EXTEND YOUR EXPERIENCE

Your well-being moment with a cocktail, a snack, a glass of champagne, or other services... Feel free to share all your ideas; our team will be delighted to help you customize your visit to the Spa for an unforgettable moment.

GIFTCARD

Treat your loved ones with a relaxing experience at the Aloe Spa.

Let us take care of everything !

Contact us to learn more about our seasonal offers and our sales terms and conditions.

Relax, your loved ones are in good hands.



PAPANGUE

HÔTEL & SPA

26 chemin de Ligne,
Étang-Salé les Hauts
Ile de la Réunion

From Tuesday to Sunday
10:00 AM to 07:00 PM

CONTACT INFORMATION

02 62 818 814

aloespa@papanguehotel.re